



Warta SanMaRe



Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Rabu, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.
Hubungi Sekretariat Paroki.



Website:

www.parokibintarojaya.id



Instagram

[parokibintarojaya](https://www.instagram.com/parokibintarojaya)



Facebook Group:

[SanMaReBintaroJaya](https://www.facebook.com/SanMaReBintaroJaya)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:
komsos@parokiSanMaRe.or.id

07 Juli 2019

Tahun X – No.27

Kemping Rohani Remaja 2019 Saling Menghargai karena Manusia Berharga



Apa kegiatan yang asyik saat liburan ketika tidak pulang kampung? Tentu tak cuma main games di rumah. Mau yang lebih asyik lagi? Sebanyak 80 remaja yang bergabung dalam Bina Iman Remaja (BIR) SanMaRe mengisinya dengan kegiatan seru dan bermanfaat. Namanya adalah Kemping Rohani Remaja (KRR). Tahun ini, temanya adalah The New Me. Kemping ini diselenggarakan pada 28-30 Juni 2019 di Dusun Kunjani, Gunung Sindur, Bogor.

Bagaimana keseruan kemping ini? Pada Jumat pagi, jam 06.00, semua peserta telah berkumpul di depan aula gereja. Sebelum berangkat, kami berdoa yang dipimpin oleh Romo Lucky. Semua peserta dan pendamping menaiki 4 bus, setelah dibagi dalam empat kelompok. Keseruan selama perjalanan menuju Gunung Sindur, Bogor, menunjukkan bahwa kami semua tak sabar untuk berkemah di Dusun Kunjani.



Sesampai di lokasi, kami langsung mengikuti sesi memperkenalkan diri ke kakak-kakak panitia yang diisi oleh Orang Muda Katolik (OMK). Ternyata, banyak juga peserta yang sudah tahu nama kakak panitia, seperti Kak Erick, Kak Remy, Kak Jessica, Kak Dicky, Kak Yuni, dll. Kami juga memperkenalkan diri ke teman teman.

Di hari pertama itu, kami belajar banyak hal, salah satunya tentang remaja. Tidak hanya duduk mendengarkan, kami juga mengikuti permainan *treasure hunt*. Dalam kegiatan ini, kami mengikuti 6 permainan berbeda yang setiap permainan memiliki arti. Misalnya, lomba puzzle untuk melatih kerjasama tim, lomba tepung untuk melatih kepercayaan tim, lomba Quiz untuk melatih pemahaman akan cerita Kitab suci, lomba menyusun dan melatih kata kata di Kitab Suci, lomba menirukan untuk melatih gerak, dan lomba *juggling* untuk melatih konsentrasi.

Saat malamnya, kami tidur di tenda. Tidak sedikit para peserta yang tidak bisa tidur lantaran kepanasan dan takut gelap. Tapi, banyak juga peserta yang bisa tidur nyenyak karena kelelahan mengikuti acara.



Hari kedua, kegiatan kami lebih banyak di luar ruangan (*outdoor*). Pagi hari, kami memulai dengan meditasi alam dan membaca kitab suci bersama Suster Erlis. Setelah itu, kami diajak untuk senam dengan panduan kakak-kakak OMK.

Ada banyak kegiatan *outdoor*, seperti permainan ular tangga, menggerakkan sarung, "Call My Name", ikatan batin, dan mengangkat ember berisi air. Semua permainan tersebut memiliki tujuan yang sama, seperti melatih kekompakan dan konsentrasi.

Selain semua pos tersebut, ada satu permainan yang seru, yaitu lomba menjaga lilin agar tidak kena air. Permainan ini diikuti oleh semua peserta. Lawannya adalah panitia. Meski akhirnya sama-sama kalah, kedua tim sama-sama senang dan bahagia.

Ketika malam telah menjelang, hal yang paling ditunggu oleh para peserta adalah acara api unggun bersama. Dalam kesempatan itu, ada perlombaan juga, yaitu "BIR Got Talent". Tujuan acara ini adalah menunjukkan talenta para peserta. Lewat berbagai penampilan, peserta menunjukkan keahlian, seperti drama, menari, dan menyanyi.

Kami menutup kegiatan api unggun dengan makan bakso bersama. Setelah itu, kami tidur di tenda. Kali ini, semua peserta bisa tidur nyenyak, sembari meresapi pengalaman seru sepanjang hari kedua kemping ini.

Hari Minggu, merupakan hari terakhir. Kami bersiap untuk pulang. Sebelum pulang, kami mengikuti misa alam bersama Romo Lucky. Dalam homilinya, Romo Lucky menunjukkan bahwa semua manusia itu berharga. Karena itu, kita harus saling menghargai.

Setelah misa alam, kami juga diminta menulis cerita pengalaman kami. Ada satu momen yang paling berkesan saat itu. Kami, para peserta, memberi tanda cinta ke kakak-kakak panitia, sekaligus berterima kasih atas pendampingan selama kemping.



A promotional poster for the Run4U 2019 event. The poster features a woman in a white and blue Run4U shirt with her arms crossed. The background is a mix of white and orange. Text on the poster includes: "Saya Romo Lucky Nikasius bersama-sama dengan teman-teman PUKAT KAJ dan BPK PKK KAJ, akan ikut JoyRun pada acara Run4U di Alam Sutra pada tanggal 21 Juli 2019". Logos for 'run 4U 2019' and 'PUKAT KAJ' are visible. At the bottom, there are three call-to-action boxes: "Donasi melalui Rm. Lucky www.bit.ly/BoostLuckyN", "Perbaikan Fasilitas Belajar SMK Strada Bina Teknik Jakarta", and "Intention Dantis Pelayanan PUKAT KAJ".

Bagi saya, KRR ini sungguh menyenangkan dan membahagiakan. Selain mendapatkan teman-teman baru, kami juga mendapatkan pengalaman iman dari kakak-kakak pendamping, Suster Erlis, dan Romo Lucky. Kami juga makin bersemangat untuk bersekolah. Tidak salah kami mengisi liburan sekolah kali ini dengan mengikuti KRR. Semoga penyelenggaraan dua tahun lagi semakin seru dan banyak teman-teman BIR yang terlibat.

Ditulis oleh: Bening Larasati

Kegiatan di Depan Aula SanMaRe Membangun Persekutuan Jemaat



Kegiatan-kegiatan di depan Aula St. Paulus, Gereja SanMaRe selalu meriah dan penuh keramaian. Hal ini terlihat setelah Misa Kudus berakhir pada hari Sabtu dan Minggu. Ada kelompok yang berjualan makanan kecil, seperti WKRI dan Warsen, ada juga meja lain yang menawarkan Kursus seperti KEP Angkatan 3 yang sudah dimulai, EJ yang akan dimulai bulan Juli. Sedangkan OMK sedang menggalang dana untuk kegiatan musik se Dekenat Tangerang 2 bulan Agustus yang akan datang.

Hal ini membuat suasana Gereja Sanmare penuh berkat. Seluruh umat setelah Misa Kudus berakhir sangat senang bertegur sapa dan diskusi di depan aula. Romo Lucky dan Romo Sylvester juga sering terlihat berkeliling di depan aula dan menyapa Umat Allah.

Tempat Yang Sakral: Dalam **Matius 16** disabdakan bahwa “ *Dan Akupun berkata kepadamu, Engkau adalah Petrus dan diatas batu karang ini Aku akan mendirikan jemaat Ku dan alam maut tidak akan meguasainya*”. Maka dapat diartikan bahwa lokasi di depan aula tersebut bagaikan tempat sakral seperti tempat yang ada batu karang dan Tuhan Yesus hadir disitu. Di sana terjadi perjumpaan dengan Yesus dan umat, dan itu diartikan sebagai saat Yesus memberikan Kerajaan Surga.

Rahmat Dicurahkan: Banyak Rahmat Tuhan yang dicurahkan di depan aula. Tempat ini menjadi favorit bagi semua umat. Hal ini menandakan bahwa di depan Aula St Paulus ini menjadi tempat yang penuh rejeki dan dikuduskan oleh Kemuliaan Tuhan (**Keluaran 28**). Tempat untuk keselamatan dan menjadi tempat persembahan khusus bagi Tuhan.

Semoga di depan aula selalu menjadi tempat kegiatan yang disenangi umat, disana rejeki dan sinar dicurahkan untuk kita semua. Tuhan memberkati.***

Kunjungan Pastoral ke Lingkungan Yosephine Bakhita Berhikmat Menyongsong Tahun Ajaran Baru 2019/2020



Kunjungan pastoral para pastor Gereja SanMaRe bergulir lagi. Sta. Yosephine Bakhita (YB) adalah lingkungan pertama yang dikunjungi Rm. Kristoforus Lucky Nikasius, Pr, pada Kamis, 27 Juni 2019. Kunjungan itu diawali dengan perayaan ekaristi dengan ujud: Syukur atas tahun ajaran yang lalu dan mohon penyenggaraan Tuhan dalam menyongsong tahun ajaran baru 2019/2020.

Dalam misa ini, anak-anak pelajar Lingkungan YB kompak mengenakan seragam sekolah

masing-masing. Dengan khusuk mereka mendengarkan homili Rm. Lucky dan ikut menjawab pertanyaan yang diajukan. Mereka pun larut dalam canda segar yang dilontarkan Romo di sela-sela homilinya.

Usai misa, lingkungan memberikan tanda kasih kepada anak-anak yang baru menerima Komuni Pertama. Acara selanjutnya adalah dialog dengan Romo Lucky. Sesi ini dapat berjalan dengan lancar karena umat sudah mempersiapkan pertanyaannya masing-masing. Santap bersama yang menurut Rm. Lucky sarat dengan makanan kesukaan anak-anak, menjadi pamungkas acara Lingkungan malam itu.

Kemeriahan blusukan Rm. Lucky saat kunjungan pastoral ke Lingkungan YB semoga juga dapat membawa aura sukacita bagi umat di Gereja SanMaRe tercinta ini dalam Berhikmat Menyongsong Tahun Ajaran Baru 2019/2020.**

**Ingin mengenal lebih banyak
tentang kitab suci orang Katolik?**

Gereja Santa Maria Regina bekerja sama dengan
Komisi Kerasulan Kitab Suci (KKKS) Keuskupan
Agung Jakarta, akan menyelenggarakan:

Kursus Kitab Suci Paket A

Materi kursus:
Pengantar Kitab Suci
Teologi Dasar
Membaca Kitab Suci Pribadi

Kursus akan diselenggarakan setiap hari Senin,
jam 19.00 - 21.00 WIB, di Aula Sanmare,
tanggal 1 Juli s.d. 30 September 2019.

Pendaftaran dapat dilakukan melalui:

1. Link <https://forms.gle/qmRDboFoz2ovLCC37>
2. Whatsapp ke nomor 0816-1876-632 (Pongky) atau 0812-100-5453 (Deddy), dengan format sbb:
Nama Lengkap / Lingkungan / Wilayah / Paroki
(Contoh: Petrus Kanisius / Santo Andreas / VII / Bintaro Jaya)

Biaya kursus : Rp 50.000,- (termasuk sertifikat dari KKKS KAJ).
Transfer ke rekening BCA 4971343006 a.n. Yustina Dewi Kartika H

✠ JADWAL LITURGI ✠

<p>HARI MINGGU BIASA XV, 14 Juli 2019 Bacaan: Ul. 30:10-14; Mzm. 69:14,17,30-31,33-34,36ab,37; atau Mzm. 19:8,9,10,11; Kol. 1:15-20; Luk. 10:25-37 Saran Nyanyian: PS 337, 366, 368, 663, 701, 702, 818, 961</p>	<p>HARI MINGGU BIASA XVI, 21 Juli 2019 Bacaan: Kej. 18:1-10a; Mzm. 15:2-3ab,3cd-4ab,5; Kol. 1:24-28; Luk. 10:38-42 Saran Nyanyian: PS 335, 384, 430, 432, 549, 696, 848, 956</p>
<p>Sabtu, 13 Juli pukul: 17.00 Koor dan PUA: Sta. Ursula Pemazmur : Lely Novialista Maria Saragih Putra/i Altar: Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, F.X. Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Gabriella Fawnia Sentosa, Noel Ruben Guido Sagala Prodiakon: Bernadetha Suwartini, Alexander Nuryanto, Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty, Kamilus Arifin, Thomas Erwin Kurniawan, Yosep Erijanto, Teofanus Rudy Hendrawan, Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma, Elisabeth Indarsiah</p>	<p>Sabtu, 20 Juli pukul: 17.00 Koor dan PUA: Sta. Helena Pemazmur : Diddy Yulius Putra/i Altar: Theresia Carissa Indurasmii, Nathanael Eldrian Rumawas, Neville Eldrige Rumawas, Virgilius Divo Raphael, Elisabeth Kezia Safitri, Josephine Afra, Charitas Nara Anne Marie Stevandhy, Cornelius Ayodya Kedanta Samosir, Laurentius Hotma Garnadi Samosir, Teresa Alana Dewi, Domenico Savio Agastya Da Rato, Mikhael Abhiseka Pramono, Olga Alexia Herianto Prodiakon: Dwihardi Sugeng Sutanto, Yuliana Yelly, Stepanus B. Dora, Petrus DS Santoso, Dini Ariani Indrawati, Florius Dominicus Riberu, Sutikno Siswojo, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih, Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih</p>
<p>Minggu, 14 Juli pukul: 06.30 Koor dan PUA: St. Ignatius Pemazmur : Regina Olivia Arismunandar Putra/i Altar: Lidwina Gea Ekartama, Eleanore Rae Ekartama, Ferdinand Dhanendra T., Zidane Tirta Nugraha, Felix Noel, Jeanette Aretha Soediarto, Gabriel Ganesh Armando Putra M., Honoratus Pavel Galis Hening, Vinsentius Samuel Maria Laoda, Bioline Alexandri Hendra S, Brigitta Laura Xaviera Hantoro, Gabriella Alva Levia Hantoro Prodiakon: Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Florentina Ratna Supeni H., Lily Irene Tantra, Wahid Gunawan, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Tarcisia Julianti Setiadi, Rudy Yohanes Maria ST</p>	<p>Minggu, 21 Juli pukul: 06.30 Koor dan PUA: St. Andreas Pemazmur : Marzella Pratasik Putra/i Altar: - Prodiakon: Victor Toto Sudytio, Royandi Ernestus DP., Yustinus F. Irjayanto, Stefanus Ridwan Ruswati, Paulus Jusuf Ari Susetio, Linggarwati Ibrahim, F.X. Margiono, Rudy Andriyanto, Krisnawan Budiprasoyo</p>
<p>Minggu, 14 Juli pukul: 09.00 Koor dan PUA: St. Fransiskus Maria Pemazmur : Giacinta Maretha Prita Pradita Putra/i Altar: Maria Equiena Teitha Putri, Ferdy, Dorothea Oktafanya Aurora P, Javier Ahara Awighna</p>	<p>Minggu, 21 Juli pukul: 09.00 Koor dan PUA: WILAYAH 3 Pemazmur : Paulus Heru Yunirianto Putra/i Altar: Aurelia Anindita Herputri, Michael Rama Aviandri Santoso, Jose Marie Pereira,</p>

Murti, Gregorius Rafael Immanuel, Odilia Garyn Rossa Jessica, Maria Caroline Itu Leba, Dorothea Bening Larasati, Michael Cathney, Yohana Emanina, Estevania N., Kresentia Febriona Winanda F.

Prodiakon: Maria Regina Karmini, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem, Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, Johanes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitano, RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Yohanes Agus Munandar, Harianto Kusnadi, Stevanus Adhithia Budhi, Philipus Tambunan

Minggu, 14 Juli pukul: 17.00

Koor dan PUA: Sta. Agatha

Pemazmur: Caecilia Rilis

Putra/i Altar: Vincentius Adrian Laurens N., Ferdinandus Julian Marcell N., Natalia Sekar Dinda Kartika, Gregorius Febrian Winto, Felicia Brenda Winto, Samuel Wisnu Putra, Jason Santoso N., Sergij Adyadira Riano, Ignatius Gilang Alessandro, Aurelia Avelline Claudia Nggala, Veronika Agna Permatasari, Benigno Antonio William H., Daphne Nathanielle Alegria I., Fransiska Vania Rahmadi

Prodiakon: Eryln Wiranata Imam, Effie J A Soekotjo, Constantin Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, Athanasius BS Pramono, George Pangemanan, Metty Suprapti, Yosep Yendi, Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Etty Widjaja, Chrys RN Sinulingga, Agustinus Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma, Ping Julianto Widjaja

Matthew James Pereira, Antonius William Jonathan, Christopher Ray Halim, Chiara Gabrielle Wicaksono, Chloe Mikaela Wicaksono

Prodiakon: Veronica Diana Irawati, Agnes Bertha Tabarani, Didi Hartanto, I.Y. Supriyanto, Saras Damai Susetyo, Yvonne Maria Setyawati S., Stefanus Hendarto, Paula Maria Chandra, Lydia Ety, Etmundus Giri Handana, Bernadette Aylina Kartika W, Aloysius Eko Prihadi, Agustinus Fadjar AS., Didik Wiryawan AP., Joseph Saly Listiyadi, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Emmanuel Adi Sepiarso, Venantius Tri Handoko, Okky Djuandi Sentana, Martha Maria Elfian, Leonardo Barlian Megasandi, Emil Syah Putra BP., Bernadetha Suwartini, Alexander Nuryanto

Minggu, 21 Juli pukul: 17.00

Koor dan PUA: Sta. Khatarina

Pemazmur: Maria iola Sinulingga

Putra/i Altar: Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Abraham Arindra Sarwonawadya

Prodiakon: Yosep Erijanto, Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty, Kamilus Arifin, Thomas Erwin Kurniawan, Teofanus Rudy Hendrawan, Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma, Elisabeth Indarsiah, Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Florentina Ratna Supeni H., Lily Irene Tantra, Wahid Gunawan, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Tarcisia Julianti Setiadi



Kelompok Bible Study OMK

mengundang teman-teman muda untuk bersama memuji Tuhan, mendengarkan renungan, dan membaca Alkitab

Jadwal rutin: Rabu pukul 19.30 di Ruang Andreas Lt.3

PIC: Remy 081319867010 dan, Tasia 081218056315

☞ PENGUMUMAN ☜

1. **PDKK** mengadakan acara bedah film Ave Maryam dengan pembicara Bapak Eka Hananta pada hari Kamis, 11 Juli 2019 pukul 19.30. Diharapkan kehadiran umat
2. Telah dibuka pendaftaran **Penerimaan Sakramen Krisma**
 - a. Pendaftaran dapat dilakukan melalui Ketua Lingkungan masing-masing:
 - b. Peserta Remaja kelas 2 SMP atau usia 14 tahun keatas dan dewasa
 - c. Formulir dapat diambil di Ketua Lingkungan masing-masing atau di Sekretariat Gereja
 - d. Formulir harap dikembalikan sebelum tanggal 1 Agustus 2019 dengan disertai
 1. Fotocopi surat baptis Katolik
 2. Fotocopi kartu keluarga Katolik
 - e. Pembekalan Peserta Calon Penerima Krisma akan dimulai pada tanggal 4 Agustus 2019. Penerimaan Sakramen Krisma akan dilaksanakan pada tanggal 1 Desember 2019 pada misa pukul 09.00 oleh Bapak Uskup KAJ Ignasius Suharyo
3. **Pendaftaran Emmaus Journey (EJ)** angkatan 2 telah dibuka. Pendaftaran di meja pendaftaran depan aula setelah misa.
4. Untuk memperingati **HUT Gereja Sanmare ke-9**, Panitia HUT akan mengadakan berbagai kegiatan. Mohon partisipasi umat dengan mendaftar di depan aula setelah misa atau melalui Ketua Lingkungan masing-masing.
5. **Doa Kerahiman Illahi** diadakan setiap hari Jum'at pukul 14.45 – 16.00 di Kapel SanMaRe. Umat yang ingin bergabung dapat datang langsung untuk mendoakan sanak saudara yang sakit dan jiwa-jiwa di api penyucian
6. Akan saling menerimakan **Sakramen Pernikahan**

Pengumuman ke I

- **Alexandra Alditha Paramita** dari Lingk. Santo Gregorius dengan **Gregorius Edrick Putra Perdana** dari Gereja Regina Caeli – Pantai Indah Kapuk – Jakarta
- **Maria Conipra Febriana** dengan **Franciscus Maria Nugroho Prasetya** keduanya dari Lingk. Santa Theresia

Pengumuman ke II

- **Petrus Hadi Satria Bapa** dari Lingk. Santo Yakobus dengan **Hanastasia Gunawan** dari Gereja Santo Yohanes Penginjil – Blok B – Jakarta

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, wajib memberitahu Pastor Kepala Paroki.

Dibutuhkan: Staf Pengajar Bimbingan Anak (Bimba Calistung). CV kirim ke Toko Mainan Beelishop Ruko Giant Ekspres Pd Betung Bintaro. Email : martha_wk@yahoo.co.id atau WA :08128433739

IKLAN BARIS – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan. Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: sekretariat@parokisanmare.or.id